



Nuestro archivo

30 años | 30 de junio de 1994

Pandillas de hampones cobran peaje en Francke: los vecinos están alarmados

Malestar existe en Francke, porque los delincuentes están cobrando peaje, aprovechándose que las calles están en reparaciones y el acceso a la población está más limitado. La situación se tornó crítica, según manifestaron los vecinos, ya que hay dos grupos que se dedican a tomar hasta altas horas de la madrugada, ubicándose en partes estratégicas para eludir la acción de la policía.

20 años | 30 de junio de 2004

Ardió local de DIN en La Unión y el siniestro dejó millonarias pérdidas

Millonarias pérdidas dejó como saldo el incendio en la tienda DIN de La Unión. En la misma casa funcionan otros dos establecimientos comerciales que resultaron con daños menores. El siniestro de la tienda de productos electrónicos y de línea blanca ubicada en Esmeralda 499 destruyó la propiedad del comerciante Raúl Hermosilla que vive en el número 491 de la misma calle.

10 años | 30 de junio de 2014

Confirman recursos para construir un nuevo hospital en la Misión San Juan de La Costa

El Servicio de Salud de Osorno confirmó el presupuesto para la construcción de un nuevo recinto hospitalario en la Misión San Juan, en la comuna de San Juan de la Costa. La información fue entregada en una reunión realizada en el actual hospital, donde se informó que el anuncio responde a las necesidades planteadas por dirigentes y la comunidad rural del sector.